

Faiseurs de projets (Mercier)

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb034_B_f0024

SourceBoite_034_B-1-chem | Folie (littérature).

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 12/01/2021 Dernière modification le 23/04/2021

Faisceau de projets (mercure)²⁴

"Enfin d'un autre côté : un h.
ou d'un l'oreille, d'un bon caractère et tout :
"Et je lauriez imaginé, monsieur l'ingénieur
du décret d'arrondissement à mon regard et comme dans le
ut arrondi sur un intérêt : Depuis 30 ans, j'
imaginé mes projets d'affaires, je me suis informé
dans mon cabinet, n'ayant, n'ayant, cat-
eulable ; j'ai imaginé un projet administratif,
de payer des lettres de frotte ; ensuite un
autre pour enrichir le roi, et au commencement
d'environ 400 millions ; ensuite un autre
affaire jamais réalisée dont le nom
nul mérité... BnF MSS BnF MSS

l'évidence de ces white projects + les
plus minuscules ~~projets~~ car aucun d'eux n'a pu
me faire la moindre objection ; et qui ne
s'interrogeaient pas ; mais voyez leur peu
de reconnaissance, leur ingratitudé d'affaires,
buchi que l'enfer à un opérateur éduqué et
qui demanderont l'application du principe,
j'obtiens difficilement des motifs argumentaires,

que certains rigoureux n'ont pas vu
rien de bon, et à lui qui devait relever la
gloire de nos francois n'a rien pu obtenir
des ministres qu'un ministre rafle content.

Ils ~~s'espèrent~~ attendent ma mort pr
simper de mes idées ; mais je prie
Dieu que ce vol inique, le bras qui se
fera dire à 100 ans sera mon ouvrage, croyez
en rien sûr ; mais, monsieur, nous voyons à
qui sont les révolutionnaires, à mourir inconnus
et le martyre de la patrie."

Ainsi il y a des amis du pays honnêts et bons gens, économistes et anti-economistes, qui
ont le cœur chaud, ardent pour la patrie ;
mais qui malheureusement ont la tête froide,
eux aussi des mauvais conseils, qui ne connaissent
ni le siècle précédent, ni la haine que les ils
ont affaire ; + inéxécutable que les rois,
pour qui faire des dommages et punir l'ennemi
ils profitent de l'imprudence et dérangement
de leurs voisins. C'est peut-être une